

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 30. April 1889.)

Der Bundesrath hat nach Einsichtnahme einer von aargauischen Polizeibehörden geführten Untersuchung die Ausweisung des in Rheinfelden verhafteten August Wohlgemuth aus Mülhausen (Elsaß) beschlossen und die Verhaftung des Balthasar Anton Lutz-Ehrle aus Forst (Bayern), Schneider in Basel, angeordnet.



Bekanntmachungen

von

Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

Kontrolirung von Gold- und Silberwaaren.

Vom **3. Juni bis Ende Juli d. J.** wird am eidgenössischen Polytechnikum (neues Chemiegebäude) in **Zürich** ein **Unterrichtskurs** für Bewerber um das **eidgenössische Diplom für beeidigte Probirer von Gold- und Silberwaaren** stattfinden.

Der Unterricht wird alle im Prüfungsprogramm betreffend Erlangung des eidgenössischen Probirerdiploms angegebenen Fächer

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1889
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.05.1889
Date	
Data	
Seite	437-437
Page	
Pagina	
Ref. No	10 014 361

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.